

MEDIO: TELEVISA-CANAL 2
NOTICIERO: PRIMERO NOTICIAS
FECHA: 13/MARZO/2013

La misma que se atrevió a degradar la calificación de EU, puso en perspectiva positiva la nota de la deuda mexicana

ENRIQUE CAMPOS: La firma calificadora Standard and Poor's, que es por cierto la misma que se atrevió a degradar la calificación de los Estados Unidos, la deuda de ese país, puso en perspectiva positiva la nota que tiene la deuda mexicana. Esto no significa en sí mismo una mejora, simplemente esta empresa de análisis ve con buenos ojos lo que está ocurriendo en México y que eventualmente, en un plazo de año y medio, podrían recomendar de mejor manera a sus clientes la deuda mexicana.

Esta noticia, sin duda positiva, da un respaldo en los mercados financieros al comportamiento que hemos visto del peso mexicano que se ha apreciado de forma importante frente al dólar.

Y políticamente es un espaldarazo a la conducción del gobierno de Peña Nieto que está buscando un primer año de gobierno marcado por los cambios estructurales.

No es gratuito que los primeros en festinar la posibilidad futura de una mejora en la calificación fueron precisamente el presidente Peña y el secretario de Hacienda, Luis Videgaray.

No es realmente gran cosa que una firma calificadora diga que podría modificar la calificación de la deuda soberana, pero es una pequeña buena señal en un mundo donde privan señales financieras negativas y para un país que está en proceso de remodelación estructural, pues es una buena noticia.